

Frau Deitenbach erkundigt sich zur elektronischen Gesundheitskarte der Flüchtlinge. Hierbei fragt Sie an, ob Sie es richtig verstanden habe, dass die Gesundheitskarte nach eventuellem Beschluss durch den Ausschuss und Rat erst zum 01. Januar 2018 eingeführt werden kann, da der Termin zum 01. November 2016 nicht zu halten ist. Dr. Storch bestätigte die Ausführungen von Frau Deitenbach und ergänzte abschließend, dass voraussichtlich 75% der Flüchtlinge bereits ab 01. April 2017 über eine Gesundheitskarte verfügen, da sie zu diesem Zeitpunkt sich bereits 15 Monate in Deutschland aufhalten und somit Anspruch auf die Gesundheitskarte haben.